



Presseinformation

Kehl, 8. April 2022

Spende: 1.000 € gehen von Bürstner ans Tierheim Kehl

Bürstner spendete 1.000 Euro an das Tierheim Kehl. Mit dem Geld wird die Sanierung der Elektroinstallationen unterstützt, die durch Rattenbisse stark beschädigt wurden.

Kehl. Nicht zum ersten Mal setzt sich Bürstner für das Kehler Tierheim ein. "Viele Wohnmobilisten oder Wohnwagen-Eigner haben sich für diese Urlaubsform entschieden, um ihre Haustiere mit in den Urlaub nehmen zu können" so Thorsten Erhardt, Gesamtleiter Marketing beim Freizeitfahrzeughersteller Bürstner aus Kehl. Auch deshalb hat man bei Bürstner, wenn es um Tierschutz und -hilfe geht, ein offenes Ohr. Nun übergab er dem Verein erneut eine Bürstner Spende in Höhe von 1.000 Euro. "Diese Summe ist teilweise der Erlös aus dem Verkauf des Bürstner-eigenen Honigs, den wir am Standort Neumühl produzieren. Und dann haben wir aus dem Marketingbudget den Rest noch oben draufgelegt," so Erhardt.

"Wir sind für jede Spende sehr dankbar", kommentiert Dr. Hans-Peter Glauner, Vorsitzender des Vereins. "Wir haben seit einigen Wochen ein großes Problem mit Ratten, die unsere Kabel durchbeißen. Bei der Reparatur und Sanierung entstehen uns jetzt erhebliche Kosten."

Und Heimleiterin Marieke Berger fügt hinzu: "Mittlerweile haben wir aufgrund der Schäden keine Quarantänestation für Katzen mehr, nur noch die Krankenstation. Und wir haben Platzprobleme denn uns fehlen 6 Gehegeplätze. Nachts müssen wir aus Sicherheitsgründen sogar den Strom ausschalten."

Der Verein hat für diese Sanierung schon einige Spenden gesammelt. Die Städte Appenweier, Achern, Kehl und Willstätt haben das Tierheim finanziell unterstützt und eine weitere Spende wurde durch einen erfolgreichen Online-Spendenaufruf erzielt. Aber es fehlt immer noch an Geld.

Im Tierheim Kehl leben auf über 5600 m² Vermittlungstiere wie Hunde, Katzen und Kleintiere. Das Tierheim bietet ebenfalls die Möglichkeit, Vierbeiner in der Tierpension unterzubringen.

ENDE

Hinweis (separater Kasten Redaktion): Der Verein freut sich über weitere Spenden auf sein Spendenkonto bei der Sparkasse Hanauerland IBAN: DE20664518620000018003 BIC: SOLADES1KEL

Bildunterschrift:

Bürstner Marketingleiter Thorsten Erhardt (links im Bild) überreicht Tierheimleiterin Marieke Berger den Spendenscheck.

Bürstner in den sozialen Netzwerken



Bürstner GmbH & Co. KG

Bürstner ist eine Marke im Mainstream-Segment, die Wohnmobile, Wohnwagen und Wohnvans herstellt. Besonders bekannt ist Bürstner für harmonische Wohnideen, Funktionalität und Wohnkomfort in zeitgemäßer Optik. Die Bürstner GmbH & Co. KG hat Ihren Sitz im badischen Kehl mit einer zweiten Produktionsstätte im elsässischen Wissembourg (F) und gehört zur Erwin Hymer Group. Weitere Informationen erhalten Sie auch unter <https://www.buerstner.com/>

Erwin Hymer Group

Die Erwin Hymer Group ist eine 100-prozentige Tochtergesellschaft von THOR Industries, einem der weltweit führenden Hersteller von Freizeitfahrzeugen mit über 31.000 Mitarbeitern. Die Erwin Hymer Group vereint Hersteller von Reisemobilen und Caravans, Zubehörspezialisten sowie Miet- und Finanzierungsservices unter einem Dach. Zur Erwin Hymer Group gehören die Reisemobil- und Caravanmarken Buccaneer, Bürstner, Carado, Crosscamp, Compass, Dethleffs, Elddis, Eriba, Etrusco, Hymer, Laika, LMC, Niesmann+Bischoff, Sunlight und Xplore, die Reisemobilvermietungen Crossrent, McRent und rent easy, der Fahrwerkspezialist Goldschmitt, der Zubehörspezialist Movera sowie das Reiseportal freeontour. Weitere Informationen erhalten Sie unter www.erwinhymergroup.com.

PRESSEKONTAKTE BÜRSTNER

Stephanie Hillemanns-Wollbrett

Marketing

+49 (0) 7851 85-606

stephanie.hillemanns-wollbrett@buerstner.com

Thorsten Erhardt

Leiter Gesamtmarketing

thorsten.erhardt@buerstner.com